

Per Multikopter zu neuer Bildästhetik: Hey Sky im Rheinisch-Bergischen TechnologieZentrum

# Hey Sky eröffnet ganz neue Perspektiven

**Unternehmensfotografie und Webdesign sind das Brot- und Buttergeschäft von Jens Paritzsch und Julika Riedel – professionelle Luftaufnahmen im Foto- oder Videoformat die neue Kernkompetenz von Hey Sky Riedel & Paritzsch GbR aus dem Rheinisch-Bergischen TechnologieZentrum (TZ). Das im Sommer 2016 neu gegründete Unternehmen stützt sich auf mehrere Jahrzehnte Media-Erfahrung, drei High-tech-Multikopter und ein gutes Gespür fürs Wirkungs-volle und Wesentliche.**

Tatsächlich ist Julika Riedel mit dem Einzug ins TZ im Dezember 2016 zurück an alter Wirkungsstätte: Über 15 Jahre hinweg wirkte sie als Inhaberin und Geschäftsführerin einer Firma für Spezial-Kunststoffe, das Anfang 2016 aufgekauft wurde. Jens Paritzsch arbeitete rund 20 Jahre als Revisionstechniker bei Tenovis bzw. AVAYA und anschließend als freiberuflicher Fotograf für vornehmlich Industrie- und Architekturaufnahmen. Beiden eigen ist eine ausgeprägte künstlerische wie technische Begabung.

„Unsere Neigungen und Interessen passen hervorragend zum neuen Business“, so Jens Paritzsch. „Julika hat eine besondere IT-Affinität, die Fotografie ist meine große Passion, vor allem beschäftige ich mich mit industriellen Motiven, auch mit Architektur und Porträts. Ich bin stetig auf der Suche nach außergewöhnlichen Looks und Perspektiven. Und Bildbearbeitung beherrschen wir wiederum beide. Als wir auf die Quadrocopter gestoßen sind, hat sich der Kreis für uns zwei geschlossen.“ Gleiches gilt für die Ansiedlung im RBTZ: „Mit meiner ersten Firma habe ich hier angefangen“, so Julika Riedel, „ich habe mich hier sehr wohl gefühlt und hatte Erfolg.



Das allein ist schon ein guter Grund.“ Jens Paritzsch ergänzt: „Der Standort hier ist für uns ideal. Sehr gute Infrastruktur, beste Betreuung vom TZ und nicht zuletzt haben wir viele potenzielle Kunden direkt vor Ort.“



Für Hey Sky ([» www.heysky.de](http://www.heysky.de)) haben die beiden Geschäftsführer investiert: in drei Quadrocopter, die allen Ansprüchen für professionelle Luftaufnahmen mehr als genügen. Zuvor allerdings haben sie sich professionell ausbilden lassen, um den Umgang mit den Drohnen optimal zu erlernen und z. B. die eigenen Steuerungsfertigkeiten zu optimieren – Zertifikat inklusive. Julika Riedel: „Diese Ausbildung halten wir für unabdingbar, ein Muss für alle, die sich mit diesen Flugkörpern intensiver auseinandersetzen. Wir haben viel gelernt, nicht nur im praktischen Umgang, sondern auch über Luftrecht, Meteorologie und Aerodynamik. Wir legen sehr viel Wert auf Sicherheit, damit weder Menschen noch die Luftfahrt gefähr-

det werden.“ Ihren Fuhrpark beherrschen die beiden sicher. „Wir haben uns für drei unterschiedliche Modelle von Quadrocoptern entschieden, um alle Bereiche der Fotografie und des Videofilms abzudecken“, erläutert Jens Paritzsch. „Standard ist der Inspire 1, mit dem man draußen hervorragende Fotos schießen kann. Der Matrice 100 ermöglicht beste Indoor-Flüge und Innenaufnahmen, da er mit einem speziellen Guidance-System mit Ultraschallsensoren und Kameras ausgerüstet ist, die ihn vor Kollisionen schützen. Und schließlich haben wir noch die große Matrice 600 für spezielle Außen-Aufnahmen, die mit einer Kamera von 43 MegaPixel bestückt ist, über GPS und spezielle Sicherheitstechnik verfügt.“

Die ersten Projekte haben die beiden Jungunternehmer schon in Angriff genommen: Derzeit arbeiten sie zusammen mit einer Videoproduktionsfirma aus Düsseldorf an einem besonderen Imagefilm über die alte Homburger Papierfabrik. Spektakuläre Kamerafahrten durch die historischen Industrie-Hallen sollen Fotografen, Agenturen oder Filmfirmen animieren, die Möglichkeit der geschichtsträchtigen Räumlichkeiten für Events, Fotoworkshops oder Filmaufnahmen zu nutzen. Das Ergebnis ist teils atemberaubend –

die besondere Ästhetik sticht ins Auge. Jens Paritzsch: „Wir haben einen hohen Anspruch an unsere Arbeiten, seien es bewegte Bilder wie dieser Imagefilm oder Fotos von Gebäuden, Personen oder Arbeitsumfeldern.“

## VERANSTALTUNGEN RHEINISCH-BERGISCHES TECHNOLOGIEZENTRUM

### InfoForum S-ManagementForum Erfolgreich gründen – Starthilfe für Existenzgründer.

Termin: Samstag, 4. Februar 2017,  
9.00 – 17.30 Uhr  
Ort: TechnologieZentrum,  
Haus 4, Raum "Event"

### InfoAbend STEP4WARD und Karriere-Navi

Für Berufstätige und zur Berufsorientierung.  
Termin: Mittwoch, 18. Januar 2017,  
19 – 21 Uhr  
Vortrag 1: In nur wenigen Schritten zum Traumjob!  
Vortrag 2: Mein Job passt zu mir!  
Ort: TechnologieZentrum, Pressepavillon

Die Teilnahme ist jeweils kostenfrei.  
Eine Anmeldung ist erforderlich:  
[info@tz-bg.de](mailto:info@tz-bg.de)

Rheinisch-Bergisches  
TechnologieZentrum

